

Die erste und wichtigste Aufgabe des Verlages war und ist die Herausgabe der Werke der Klassiker des Marxismus-Leninismus, der Werke von Marx, Engels, Lenin und Stalin. Aber auch die Werke der führenden Genossen der deutschen und internationalen Arbeiterbewegung und andere Gebiete der politisch-theoretischen Literatur bilden das Schwergewicht des Verlages, wobei die politische Belletristik nicht vernachlässigt wird. So wußte der große Arbeiterdichter Martin Andersen Nexö im Dietz Verlag seine Arbeit in guten Händen.

Der 10. Jahrestag der Gründung des Verlages sollte deshalb dem gesamten Verlagskollektiv Verpflichtung und Ansporn für weitere Arbeitserfolge auf dem Gebiet des sozialistischen Buchschaffens sein.

Dazu wünschen wir der Verlagsleitung und dem gesamten Kollektiv des Dietz Verlages weiterhin gute Erfolge.

Mit sozialistischem Gruß!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 30. Juli 1955